

# まちの話題

## 安岐町上馬場地区防災訓練

11月21日(日)、安岐町上馬場地区で防災避難訓練が実施されました。「紀伊半島沖及び四国沖を震源とするマグニチュード8.6の東南海・南海地震が同時に発生した」という想定で実施され、約70の方が指定避難所への避難を行いました。また、消防団による安否確認・要援護者避難支援訓練も同時に行いました。避難終了後は消防職員の指導で消火実演講習を行いました。



## くにさきロータリークラブ 清掃活動・募金活動 ご協力ありがとうございました！

くにさきロータリークラブ(松尾泰二会長)は12月12日(日)、会員15人が参加して道の駅くにさき周辺の清掃活動と募金活動を行いました。

この活動はロータリー全国一斉奉仕活動の一環として行われ、募金はポリオ撲滅と地球環境保全資金として活用されます。



## 「おおいた年末・年始の事故ゼロ運動」 街頭啓発

市議会12月定例会最終日の12月17日(金)、市役所安岐総合支所周辺で野田市長、吉水國人市議会議長をはじめ市議会議員や市役所職員など約50人が参加して飲酒運転根絶や安全運転の徹底を呼びかけました。



## 手編みの帽子をプレゼント

寒い季節を迎え、老人保健施設の利用者の方に使ってもらおうと、安岐町塩屋の貝トシ子さんが、約10カ月間かけて一人で編み上げたニット帽80個をプレゼントしました。12月3日(金)、老人保健施設ウェルハウスしらすぎで、貝さんから定村智章理事長に帽子が手渡されました。



## 九州高等学校新人大会で優勝

11月30日(火)、国東高校柔道部の杉下健選手(2年)が、豊田信敏校長、田川晋治監督と市役所を訪れ、野田市長に九州大会優勝を報告しました。

杉下選手は、11月21日に熊本県山鹿市で開催された第14回九州高等学校新人柔道大会の男子個人73kg級で見事優勝を果たしました。



(左から) 田川監督、杉下選手、豊田校長、野田市長▲

## 南部保育園で世代間交流餅つき

12月15日(水)、国東町の南部保育園園児が興道寺老人クラブ、国東警察署職員の皆さんと一緒に餅つきを行い、交流を深めました。

できあがった信号機の色に合わせた三色の餅は、園児達がドライバーに配り、交通安全を呼びかけました。

